

Aktion „Zu Fuß zur Schule“

An

- alle Eltern und ElternvertreterInnen

Hamburg, den 23.01.2023

Liebe Eltern der Schule Forsmannstraße,

mit diesem Schreiben möchten wir, Euer Elternrat Euch über die **Aktion „Zu Fuß zur Schule“** informieren, welche wir als Schule im Zeitraum von **06. bis 24.02.2023** durchführen werden.

Als Elternrat beschäftigen wir uns seit dem vergangenen Schuljahr verstärkt mit dem Thema Schulwegsicherheit und der grundsätzlichen Verkehrssituation rund um unsere Schule.

Einige Dinge haben wir bereits erreicht. So hat der Schulverein dankenswerterweise am Standort Barmbeker Straße die Hinweisschilder für die Radfahrer aufgestellt, welche zur Vorsicht und Rücksichtnahme aufrufen. Daneben gab es im vergangenen Schuljahr eine Begehung mit diversen Behördenvertretern, sowie Frau Raza und Vertretern des ER um Vorschläge des ER zur Erhöhung der Verkehrssicherheit voranzubringen. Der Termin war leider etwas ernüchternd, da die Bereitschaft der Behörden an der Situation etwas zu verbessern, als eher gering bezeichnet werden kann. Wir bleiben hier aber dran und haben uns Hilfe beim KER (Kreiselternrat) erbeten.

Da auch wir als Eltern einen wesentlichen Anteil am Verkehrsaufkommen rund um die Schulstandorte haben, ist es aber auch an uns entsprechend aktiv zu werden und allen Schülerinnen und Schülern der Schule Forsmannstraße einen sicheren Schulweg zu ermöglichen.

Vor diesem Hintergrund findet in den drei Wochen nach den Zeugnisferien vom **06. bis 24.02.2023** an der Schule Forsmannstraße die **Aktion „Zu Fuß zur Schule“** statt. Wir bitten alle Schülerinnen und Schüler den Schulweg in dieser Zeit (aber natürlich auch darüber hinaus) zu Fuß zurückzulegen (auch Fahrrad und Roller sind hier mitgemeint!). Jede Schülerin und Schüler erhält vor der Aktion eine Stempelkarte und wird für jeden zu „Fuß“ zurückgelegten Schulweg einen (Fußabdruck)Stempel von seiner Klassenlehrkraft in seinen Pass erhalten.

Natürlich ist uns bewusst, dass es aufgrund des großen Einzugsgebiets unserer Schule und aus sonstigen individuellen Gegebenheiten, gute Gründe gibt, sein Kind mit dem Auto zur Schule zu bringen. Daher werden wir im Rahmen der Aktion als Elternrat an den folgenden Punkten rund um die Schule Präsenz zeigen, so dass Kinder an diesen Standorten abgesetzt werden können und von hier aus gemeinsam mit anderen Kindern den restlichen Schulweg meistern können.

Elternrat der Schule Forsmannstraße

Die Standorte sind ein Angebot und selbstverständlich nicht verpflichtend.

Standort 1: Semperplatz/ Semperstraße - gemeinsamer Schulwegstart: **07:45**

Standort 2: Goldbekplatz vor Commerzbank – gemeinsamer Schulwegstart **07:40** – von hier wird es auf dem Weg zusätzlich einen „Pick-Up“ um **07:45** vor dem Goldbeker geben.

Hierfür suchen wir zusätzliche engagierte Eltern, die an einzelnen Tagen oder über einen größeren Zeitraum während der Aktion Punkte übernehmen. Wenn ihr also Zeit und Lust habt, die Aktion zu unterstützen, meldet euch bitte über die Emailadresse elternrat@schule-forsmannstrasse.de.

Toll wäre auch, wenn sich innerhalb der einzelnen Klassen Gruppen zusammenfinden, die zusätzliche Standorte und Zeiten für den gemeinsamen Schulweg anbieten.

In den kommenden Tagen werdet ihr über die Ranzenpost noch einen Info-Flyer zu der Aktion erhalten.

Weitere Infos zu der Aktion findet ihr unter:

<https://www.zu-fuss-zur-schule.de/>

Mit der freundlichen Unterstützung des Schulvereins erhalten die drei Klassen, welche am Ende der Aktion die meisten Stempel gesammelt haben (prozentual auf Basis der SchülerInnenzahl der Klassen ermittelt), einen Preis:

1. Platz -> Finanzierung eines Ausflugs im Wert von 100,- Euro
2. Platz -> Eis essen für die ganze Klasse im Wert von 50,- Euro
3. Platz -> Spiele oder Bücher im Wert von 25,- Euro

Wenn ihr Fragen oder Anregungen zu der Aktion habt oder euch in sonstiger Form beim Thema Verkehrssicherheit einbringen möchtet, so kommt gerne auf uns zu.

Beste Grüße

i. A. Jonas Pieper

Elternrat Schule Forsmannstraße